

La commission médicale a été restructurée en décembre 2016, avec la mise en place de la nouvelle équipe de la FFE. Les membres de cette commission sont à ce jour :

- Nathalie Franc, présidente
- Hélène Rossinot
- Sébastien Cossin
- Mathilde Choisy

La nouvelle équipe souhaite également travailler avec ceux qui ont permis de mettre en œuvre et développer cette commission jusque-là, notamment Thierry Barbier et Jean-Luc Hinault. Un de nos objectifs est de recenser le travail qui a été accompli ces dernières années et de développer de nouveaux axes à partir de cette base de travail.

Notre travail s'orientera autour de différentes thématiques :

- **Concernant la compétition :**
 - Définition et repérage du dopage dans les compétitions d'échecs
 - Préparation mentale et physique pour la compétition
- **Concernant la mise en avant et la promotion du jeu d'échecs :**
 - *En population générale :*
 - Développement de l'attention et de la gestion des émotions
 - Prévention de l'expression de la maladie d'Alzheimer
 - Création de lien social, intergénérationnel
 - *En population spécifique :*
 - Rôle du jeu d'échecs dans l'autisme chez l'enfant et l'adolescent

Notre objectif est également de répondre aux sollicitations des différents acteurs de notre fédération (commissions jeunes, handicap, mais aussi joueurs et dirigeants).